

PASSPORTES DU SOLEIL JUIN 2016

Cette année encore plus de 6 500 vététistes de 53 nationalités différentes se sont inscrits sur la PASS'PORTES DU SOLEIL MTB pour participer à cette 13^{ème} édition les 24, 25 et 26 juin 2016. Le parcours présente 80 km de descente en empruntant 15 remontées mécaniques, pour couvrir 6 000 m de dénivelé négatif, mais tout de même 1000 m de dénivelé positif (en fonction des variantes choisies) avec 7 ravitaillements copieux avec des spécialités locales pour requinquer les pilotes. Pour notre petite équipe, nous avons réservé à l'Hôtel du Roitelet à CHATEL où l'accueil et la nourriture étaient au top. Pour rejoindre la Suisse, pas moyen d'échapper à la montée sur route du Pas de Morgins. Avec les protections, la dorsale, le casque, pas facile. La suite vers Champoussin, Champéry (raclette) avec quelques spots techniques. Au carrefour des Lindarets, dégustation de tartiflette chocolat et bière locale, avant d'attaquer Morzine (cochon grillé et fondue au chocolat), les Gets si possible (barbecue saucisse merguez + smoothies aux fruits frais). Il y a de nombreux bike park pour les pilotes bien entraînés et des postes de réparation bienvenus. Pour ceux qui partaient le samedi, le mauvais temps du matin, la boue retardent le parcours. Ensuite avis d'orage violent en milieu d'après-midi, il faut écourter le circuit pour regagner sa base de départ. Dommage, les enduristes ont attendu ce moment toute l'année. Les participants : Sébastien CARABIN – Véronique BOLZER – Charlie DUPAYS – Guillaume DUPAYS - Sylvain FIGEL –Guillaume FLECHSIG -Romain FIGEL –Loïc GILLET - Fabien KRUGER -Emmanuelle LOMBARD –Christian ZOMENO En cadeau un super sac à dos. Pour s'inscrire il faut s'y prendre très tôt car 4000 places partent dans les deux heures suivant le lancement de l'opération de l'année prochaine le 8 février 2017 à 10 H.



L'arrivée à Châtel



Détente en terrasse



PASSPORTES
du soleil MTB



Après la Pass'Portes